

„Lasst uns was bewegen!“

Was wir jetzt für die Zukunft unserer Enkel tun können“

Lesung und Mutmach-Vortrag mit Bärbel Höhn

Nottuln. Lust auf Zukunft. Klar. Und dann im besten Alter, um etwas zu ändern. Das meint auf jeden Fall Bärbel Höhn, gerade 72 geworden – und kämpferisch. Die VHS Coesfeld und die Friedensinitiative Nottuln (FI) haben die engagierte Politikerin nach Nottuln eingeladen und setzen damit ihre Vortragsreihe „Lust auf Zukunft“ fort. Bärbel Höhn kommt am Montag, den 2.12.2024 um 19.30 Uhr ins Forum des Rupert-Neudeck-Gymnasiums Nottuln und bringt ihr neustes Buch mit: „Lasst uns was bewegen! Was wir jetzt für die Zukunft unserer Enkel tun können.“ Der Eintritt als Spenden beträgt 5 oder 10 Euro. Wer die couragierte Frau kennt, weiß, dass sie nicht viel vorlesen wird, sondern sie wir erzählen, motivieren, Impulse setzen und Tipps geben. Jeder wird motiviert nach Hause gehen und weiß etwas mehr, was er/sie persönlich für den Umweltschutz tun kann – ab morgen.

Die ehemalige grüne NRW-Umweltministerin ist die Stimme einer Generation, die schon so viele



gesellschaftliche Veränderungen erreicht hat: für Gleichberechtigung, für Umweltschutz. Jetzt ist diese Generation im Rentenalter – und kann noch viel bewegen. Denn allzu oft wird die große Kompetenz und beachtliche Energie älterer Menschen unterschätzt – aktiver Klima- und Umweltschutz ist nicht vom Alter abhängig. „Kämpfen wir“, sagt Bärbel Höhn, „für unsere Kinder und Enkel, für die Zukunft, für uns! Mit unserem Einsatz können wir nicht nur einen Beitrag für mehr Klimaschutz leisten, sondern auch unser eigenes Leben mit Energie und Sinn füllen. Bringen wir die Generationen zusammen und machen wir uns gemeinsam stark

für eine lebenswerte Erde!“ Das Buch ist ein Inspirations-Buch auf Augenhöhe: Motivation und Handlungsimpulse für aktiven Klimaschutz, Blumenwiesen pflanzen, Initiativen gründen, politisch aktiv werden. Alle haben noch unendlich viele Möglichkeiten die Welt ein kleines bisschen zu verbessern. www.fi-nottuln.de

Montag, 2. Dezember 2024 | 19.30 Uhr
Nottuln | Forum | Rupert-Neudeck-Gymnasium |
St. Amand-Montrond-Str. 1
Abendkasse 5 Euro